



# Avis de nomination

## Martin Beaulieu

**Le président et les membres du conseil d'administration de la Caisse Desjardins du Plateau Montcalm sont heureux d'annoncer la nomination de M. Martin Beaulieu au poste de directeur général.**

Titulaire d'une maîtrise en administration des affaires de l'Université Laval, M. Beaulieu occupait depuis 2014 le poste de directeur général à la Caisse Desjardins de Manic-Outardes, où il a également dirigé l'équipe Gestion des avoirs et développement des affaires.

Son leadership, son parcours professionnel ainsi que son engagement envers Desjardins sont autant d'éléments qui permettront à la Caisse de poursuivre sa mission, tout en mettant les membres au cœur de ses actions.

M. Beaulieu, qui a entamé son nouveau mandat en mars dernier, dirige une équipe de 65 employés qualifiés, au bénéfice des 21 561 membres. Il est soucieux de continuer à faire évoluer la Caisse et entend poursuivre les efforts entrepris pour offrir des services financiers accessibles, d'une grande qualité et adaptés aux exigences des membres.

Les administrateurs, les gestionnaires et les employés de la Caisse lui souhaitent le meilleur des succès dans ce nouveau défi.

Rock Bossé  
Président du conseil  
d'administration

 **Desjardins**  
Caisse du Plateau Montcalm